

社会貢献・環境対策委員会

1月10日
本部会議室
出席委員等10人

第2弾の日程を検討 仙台共生の森、空港東側海岸で

東日本大震災で被災した海岸防災林を復旧させる、林野庁の「みどりのきずな再生プロジェクト」の一環として、仙台湾沿岸地区海岸防災林（宮城県名取市台林国有林）の再生のための植林に参加することになり、日程などを検討した。すでに日遊協は同プロジェクトに沿って、昨年5月17日、仙台市荒浜地区0・16ヘクタールで「日遊協 仙台共生の森」としてクロマツ770本、ヤマザクラ70本を植林し、順調に生育させている。今回の植林は東北森林管理局の募集に応じたもので、「日遊協 仙台共生の森」第二弾となる。



新年度事業計画を討議
アンケート調査結果報告

1月15日
本部会議室
出席委員等14人

広報調査委員会

1月15日

一方、2008年から埼玉県嵐山町で進められている里山造成10年計画「共生の森」は、現在植林を終えて整備期間に入っているが、間伐作業などを兼ねて子供たちのためのイベントを計画することになつた。開催は10月下旬が候補に挙がっている。

一方、2008年から埼玉県嵐山町で進められている里山造成10年計画「共生の森」は、現在植林を終えて整備期間に入っているが、間伐作業などを兼ねて子供たちのためのイベントを計画することになつた。開催は10月下旬が候補に挙がっている。

一方、2008年から埼玉県嵐山町で進められている里山造成10年計画「共生の森」は、現在植林を終えて整備期間に入っているが、間伐作業などを兼ねて子供たちのためのイベントを計画することになつた。開催は10月下旬が候補に挙がっている。

約10ヘクタール。応募者が多かつたため同管理局が調整して、日遊協の担当は0・2ヘクタールに決まり。植える苗木はクロマツ。社会貢献・環境対策委員会のメンバーと日遊協ボランティア派遣隊が活動の中心となる。時期は前回同様に5月下旬が候補に挙がっている。

遊技機委員会

1月17日
本部会議室
出席委員等9人

過去名機のリストアップ **フェスタ2014**準備

4月25、26日、東京・ベルサール秋葉原で開催予定の「パチンコ＆パチスロフェスタ2014」の

準備・運営に関して、各担当パー

トでの進捗状況が報告された。ま

た過去名機のコーナーに出展され

る機種候補がリストアップされ、

選定について話し合つた。



2014年度事業計画を審議した広報調査委員会

チンコ・パチスロファンアンケート調査」報告書の詳細が説明された。

冒頭、1月9日の定例理事会に提出され承認された「2013年パチスロ事業計画案」として、目下の事業計画案として、

2014年度の事業計画を審議した。目下の事業計画案として、

チンコ・パチスロファンアンケート調査」報告書の詳細が説明された。

チンコ・パチスロファンアンケート調査」報告書の詳細が説明された。

1月10日
本部会議室
出席委員等11人

就活解禁時期への対応 講師を招きフォーラム

今年度最後の人材育成フォーラム（通算10回目）は、「平成26年度の就活解禁時期の繰り下げる対策」をメインテーマに、2月14日午後1時30分から本部会議室で開催することを確認した。同フォーラムは、日遊協会員企業の人事担当者が参加し、それぞれの社が抱える人事・教育等に関する課題について、他社の担当者たちと意見交換する中で解決のヒントを見つける場として、毎年度3回のペースで開かれている。

今回は、(株)マイナビのマイナビ編集長、三上隆次氏の講演が予定



人材育成フォーラムなどを話し合った人材育成委員会

されている。その後、参加者によるディスカッションが途中休憩をはさんで2時間設定され、参加者は同士が情報・意見交換する。最後に懇親会が開かれ、さらなる意見交換と、人事担当者同士の人脈形成に役立てる。

セキュリティー対策委員会

昨年、攻略法問い合わせ5件 業界の撲滅キャンペーンが効果

第75回セキュリティー対策委員会（委員長・山田久雄日遊協副会長）は1月21日、日遊協本部会議室で開かれた。遊技産業不正対策

情報機構（P S I O）要綱の現状

に即した改訂案は、昨年11月の同委員会に提出済みだが、細部の表

現で不統一が見つかったため、もう一度調整して次回の委員会（2月25日）に再提出することになった。4月1日施行を予定している。

また、昨年1年間のパチンコ・パチスロセーフティーネットへの攻略法詐欺問い合わせ件数は5件

で、昨年1年間のパチンコ・パチスロセーフティーネットへの攻略法詐欺問い合わせ件数は5件



セキュリティー対策委員会の冒頭、挨拶する山田委員長（立っている）

不正対策室会議

13年は情報7600件 不正項目の比率は変わらず

不正対策室会議（室長・伊東慎吾日遊協常務理事）は1月17日、

出席して開かれ、P S I O（不正

対策情報機関）への入力状況の報告を行い、ゴト・不正情報について検討した。

2013年12月のP S I Oオーナー

（業界及び一般ファンからの不正情報）は、業界から35件、

一般ファンから655件の入力があつた。一般ファンの入力は、2012年12月と比べると202件（2012年12月453件）増えて

いる。2013年のクローズドネット（各団体からのゴト情報）も含めた情報入力の総計は7600件となり、前年の7173件より427件増えた。2013年と2012年の不正種類別集計の項目別

比率はほとんど変わっていない。いう指摘が出ていた。ただ、性急な統廃合よりも、今ある問題に対してどうしたら一番きちんと対応できるのかを第一に考えていくべきだとの意見も出された。

最近は審議内容の重複が目立つと

あつたために設置されているが、

比率はほとんど変わっていない。